

Biogemüsebau: Anzucht und Einsatz von Jungpflanzen

Ob zugekauft oder selber angezogen: Biogemüsejungpflanzen müssen höchsten Anforderungen genügen. Denn im Biobau bedeutet ein schlechter Start mit schwachen und kranken Setzlingen unweigerlich das Aus für eine erfolgreiche Kultur. Hinter der Jungpflanzenanzucht steckt sehr viel Wissen und praktische Erfahrung von der Wahl des Anzuchtverfahrens über die Zusammensetzung des Substrats, die Sterchnik bis hin zur optimalen Klimaführung und den vorbeugenden Pflanzenschutzmaßnahmen. Das Meritblatt erleichtert den Einstieg in die Anzucht, hilft bei der Wahl des geeignetsten Systems und kann, wo Setzlinge schon angezogen worden, zur einen oder anderen Verbesserung anregen.

